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ACTA SESIÓN Nº 4 AÑO 2019 
CONSEJO ESCOLAR 

 
FECHA: Viernes 13 de diciembre de 2019 
INICIO: 10:05 horas 
TÉRMINO: 12:50 horas 
 
INTEGRANTES 
Se da inicio a la reunión con los siguientes integrantes: 

 Hno. Edenilson Tatsch, fsc, Rector  

 Srta. Susana Flores Gálvez, Representante Personal Docente 

 Sra. Ximena Silva Vega, Representante Asistentes de la Educación 

 Sr. Christian Ubilla Soto, Presidente Centro General de Padres y Apoderados 

 Sr. Cristian Moreno Donoso, Representante Centro de Estudiantes 2020 
 
1.- ORACIÓN 
A cargo del Hno. Edenilson. Lectura del evangelio según San Mateo. Se realiza una oración especial 
por nuestra comunidad educativa y, especialmente, por el fallecimiento del Hno. Jerónimo 
Yutronich Pueyes, quien fue el representante legal de nuestro colegio por varios años.  
 
2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
De acuerdo al acta enviada al correo electrónico de cada integrante, se revisa el documento punto 
a punto de los tratados y se destaca que la mayoría de ellos se ha cumplido a cabalidad.  
Se destaca las actividades realizadas para la celebración del Aniversario del colegio. 
Se enfatiza que aún no se ha realizado: 
- la modificación y actualización de la señalética del colegio 
- la instalación de los mapas de las vías de evacuación de cada pasillo, sala y/o dependencia del 
colegio (se verá como rescatar los archivos para poder implementarlo). 
 
3.- BALANCE CONTABLE AÑO 2019 
La Sra. Carolina Duarte, contadora de la casa central, inicia su presentación explicando la nueva 
modalidad de trabajo en el área contable, considerando que actualmente este aspecto se ejecuta 
desde la congregación y la conexión con el colegio está a cargo de don Roberto Tillerías, quien se 
desempeña como administrador acá en el colegio. 
A continuación, presenta datos de ingresos y egresos, destacando que hasta octubre existe un 
endeudamiento del 12% de las familias del colegio. Se explica también que se espera que este 
monto se reduzca a un 5 % antes de la finalización del año. 
Se destaca que a partir del año 2019, se implementó un nuevo sistema de pago, donde no se 
recibe dinero en el colegio, sino que todo ingreso es a través de bancos o servipag. 
Se destaca que con un monto importante de los ingresos se han realizado algunas remodelaciones, 
como son el pasto del pasillo de ingreso y la alfombra del 4º piso.  También se ha invertido en 
asesorías legales externas. 
Finalmente, se informa que comenzará la instalación de un ascensor en el edificio poniente, el que 
comenzará ahora que ya no están los estudiantes en el colegio. 
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4.- SITUACIÓN ACADÉMICA 2019 
La Srta. Elizabeth Corrales realiza la siguiente presentación: 
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En donde se destaca: 

- El número de repitentes fue solo de un 0,8 % en este año, lo que ha mostrado una 
importante disminución en este punto. 

- Hubo un proceso de acompañamiento a los docentes y estudiantes para la finalización del 
año escolar, el cual fue muy importante para apoyar el regreso a clases, después del 18 de 
octubre.  

- El Sr. Ubilla destaca positivamente la reducción del horario. 
- El Sr.  Moreno destaca la nueva modalidad de evaluación implementada, la cual consideró 

flexibilidad y desarrollo de habilidades en el aprendizaje. 
 

 
5.- EVALUACIÓN PRIORIDADES 2019 
El Hno. Edenilson Tatsch realiza la evaluación de las prioridades presentadas para el año en la 
primera sesión del consejo escolar. Se destaca que el foco es el área de convivencia escolar, por lo 
que se señala lo siguiente: 

- Se evalúa positivamente la incorporación de don Miguel Cárdenas a este equipo.  
- Se presenta como aspecto a mejorar el trabajo con los docentes y apoderados en las 

reuniones de padres u otra instancia. 
- El encuentro entre el abogado y los asistentes de la educación en donde se explicaron 

aspectos del rol y apoyo que deben tener como funcionarios del colegio. 
- El Sr. Ubilla destaca los talleres realizados por convivencia escolar los días sábados y la 

intervención del psicólogo en estos encuentros. 
- Se realizó la misa en conmemoración de los 300 años, la cual se cerró con una foto de los 

asistentes, lo que también ayuda al área de convivencia. 
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6.- VARIOS 

 El Sr. Ubilla señala que aún queda pendiente una reunión entre el centro de padres y la 
rectoría para tratar algunos aspectos de proyección para el año 2020. 

 El Sr. Moreno explica que como centro de estudiantes aún les queda pendiente el tema de 
los estatutos, por lo que debe ser un tema a trabajar en el año 2020. 

 El Sr. Ubilla destaca la forma de trabajo del centro de estudiantes y su actitud, siempre 
respetuosa, al trabajar con ellos. 

 
 
 
 
 
 
Susana Flores Gálvez      Hno. Edenilson Tatsch, fsc 
        Secretaria               Rector 


